

Trascienden y 'actúan' en foros de candidatos y candidatas



El [foro Actúa Mx](#), plataforma que promueve el **voto informado y la participación ciudadana** de la sociedad, en especial de los jóvenes, celebró una nueva edición este 2021.

En esta ocasión los **candidatos y candidatas a la gubernatura de Nuevo León** fueron entrevistados por alumnos el pasado 12 y 13 de mayo en el **Centro de Congresos de campus Monterrey**.

Con el propósito de conocer a fondo a los representantes de los partidos políticos estudiantes del campus Monterrey prepararon una sesión en formato entrevista.

Las preguntas planteadas estuvieron alineadas a sus propuestas y su entorno personal y su experiencia profesional.

Este evento es incentivado por el programa de ciudadanía del **Comité Ejecutivo** de la [Federación de Estudiantes del Tec \(FETEC\)](#), quienes desde el 2012 se han dado a la tarea de mantener a la comunidad informada.



width="900" loading="lazy">

Reconocen labor estudiantil

El foro **Actúa** fue un evento con mucho impacto, va más allá de los propios estudiantes por la trascendencia que tiene en nuestra comunidad donde nos importa la democracia, reconoció **Mario Adrián Flores**, vicepresidente Región Monterrey del Tec.

*“Es un orgullo estar de cerca viendo cómo nuestros alumnos manejaron de manera magistral este **evento híbrido**, los candidatos y candidatas que pasaron por Actúa no se van a olvidar nunca del gran valor que les brindó esta **vivencia hecha por estudiantes**”, comentó.*

Moraima Campbell, directora de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE) de la Región Monterrey, destacó el profesionalismo la pasión y el trabajo que hicieron los estudiantes para lograr hacer este evento con un gran alcance.

*“Me llena de orgullo todo el trabajo que hizo el equipo de Actúa como parte de la FETEC, es definitivamente un gran paso de trascendencia para **promover en la comunidad** un voto informado en las próximas elecciones”, mencionó.*



width="900" loading="lazy">

Actúa una plataforma en la que puedo **incentivar la participación ciudadana** a través de un **ejercicio de ciudadanía diferente e innovador** en las que podemos conocer las diferentes posturas de los candidatos, expresó **Mariana Ramos**, directora del foro.

“Estoy muy agradecida con el [Tec de Monterrey](#), con las candidaturas por darnos la oportunidad de incentivar la ciudadanía, de ejercer nuestra propia ciudadanía y de brindar todo este espacio para toda la comunidad”, detalló la también alumna en Derecho.

Por su parte el presidente del **Comité Ejecutivo de la FETEC** y estudiante de la Ingeniería en Tecnologías Computacionales, **Joel Hiram Chávez**, afirmó que este evento les ha permitido enviar un mensaje de motivación a la sociedad para que ejerzan su derecho al voto.

“Buscamos atraer a las personas que no les gusta tanto la política, al voto, a informarse, el fin de este evento es que las personas voten informadamente el 6 de junio”, añadió.

Actúa ha sido una herramienta para mí para empezar a involucrarme a ejercer la ciudadanía, puntualizó **Andrea Ortega**, directora de Finanzas del foro.

*“Me llevó **grandes enseñanzas** porque todavía no he podido ejercer el voto, pero aparte de poder informar a más gente también me estoy informando yo, además aprendí ver los retos como oportunidades y lograr sacarlos adelante”*, enfatizó la también alumna de Finanzas.



width="900" loading="lazy">

Karla Osorio, alumna de la Licenciatura en Economía y coordinadora de contenidos aclaró que el evento buscó transmitir el mensaje de que el voto es importante, así como la participación activa.

*“Estamos cansados de líderes que no cumplen que gobiernan para ellos y no para la población, por ello quise crear el contenido para **atender las problemáticas y los temas que más nos preocupan a la juventud** en estos momentos”,* recalcó.

Es un gran honor que nos permitieran a nosotros como grupo realizar este **evento de manera presencial**, creo que muestra la confianza que ha depositado el Tec en nosotros, detalló la coordinadora de experiencia **Mónica Muñoz**.

“El foro me enseñó mucho como la gente sí quiere informarse de lo que está pasando en una temporada de elecciones, pero a veces no encuentran la manera de cómo hacerlo y que la política no es aburrida”, compartió la alumna de Finanzas.

El trabajo en equipo hizo de este evento una experiencia excepcional, detalló **Andrea Mijares**, alumna de Comunicación y Medios Digitales y coordinadora de comunicación de Actúa,

*“Actúa me dio la oportunidad de crear algo muy innovador que **beneficia a toda la comunidad de Nuevo León**, pero lo más significativo para mí, fue haber hecho esto dentro del campus”,* reconoció.



width="900" loading="lazy">

Fernanda Reyes estudiante de la Licenciatura en Derecho, relató que este fue su primer evento presencial desde que entró a la carrera lo que ha significado gran aprendizaje personal y profesional.

*“Fue una experiencia inolvidable eso de entender que **el votar no es la única manera de ejercer nuestra democracia**, este tipo de foros, más que una experiencia, son una necesidad para el Tec y Nuevo León”,* dijo la también subsecretaria del evento.

El coordinador de operaciones de Actúa, **Rubén Barraza**, consideró que a través de este diálogo con los candidatos y las candidatas lograron un **impacto positivo entre sus compañeros**.

“Estoy consciente de que estas entrevistas para gobernadores son más importantes, más que nada por el tamaño del Estado y lo que aportamos al País”, declaró el también estudiante de Ingeniería de Tecnologías Computacionales.

Por su parte la encargada de llevar a cabo las entrevistas y alumna de la Licenciatura en Economía, **Lorena Lazos** dijo sentirse contenta y con una gran responsabilidad de compartir un espacio de diálogo con toda la comunidad.

“Esta fue responsabilidad enorme que acepté con mucho gusto, y que estoy 100 % agradecida con el equipo de Actúa, con el Tec de Monterrey, de poder platicar, conversar, dialogar con los candidatos a la gubernatura de Nuevo León”, mencionó.

Finalmente, **Jaime Escárcega**, estudiante de medicina y entrevistador del foro, agregó que este foro le representó un gran reto, pero al mismo tiempo se dijo seguro de disfrutar el proyecto al máximo.

“Actúa es el resultado de 4 meses de trabajo, y se siente muy padre tener que todo el equipo de trabajo me esté cuidando la espalda para que yo pueda tratar de hacer el mejor resultado, en el escenario”, resaltó.

Más sobre el foro

Para esta edición 2021 alumnos de [PrepaTec](#) **Santa Catarina y Eugenio Garza Lagüera** llevaron a cabo las entrevistas a los candidatos a las alcaldías de San Pedro y Monterrey.

Además, el foro se concentró en tres bloques principales **Escucha, Dialoga y Actúa** donde se presentó una agenda más amplia de actividades como talleres y paneles con expertos.

El evento de entrevistas de trabajo para los candidatos y las candidatas a la gubernatura realizado de manera presencial en campus Monterrey representó además la **primer actividad del regreso híbrido de actividades de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)**, llevado a cabo bajo total cumplimiento de los lineamientos de salud de las autoridades de nuestro Estado.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: